

Liebe Brüder und Schwestern,

wir freuen uns sehr Euch in der Zeit vom 12.08. – 18.08.2024 zur international Convention in Leipzig begrüßen zu dürfen. Wir sind voller Vorfreude und sehr Stolz diese international Convention ausrichten zu dürfen.

Wir leben in einer echt stressigen Zeit. Jeder von uns hat große oder kleine Sorgen. Kaum Zeit. Das Miteinander kommt immer öfter viel zu kurz.

Dem wollen wir ein wenig entgegenwirken. Dafür möchten Wir Euch die Möglichkeit bieten, dass wir gemeinsam etwas mehr Zeit miteinander verbringen können. Den Alltag draußen lassen und mit alten und neuen Freunden gemeinsam Spaß haben und unvergessliche Stunden verbringen.

Aus diesem Grunde haben wir für Euch die Möglichkeit geschaffen, bereits am Montag oder am Dienstag oder am Mittwoch anzureisen. Natürlich könnt Ihr auch wie gewohnt am Donnerstag oder Freitag oder erst am Samstag anreisen.

Für Alle die schon Montag bis Mittwoch anreisen, stellen wir sehr gerne ein individuelles Programm zusammen, wenn von Euch gewünscht.

Leipzig ist wirklich sehr schön und bietet für Jeden etwas.

Wir haben so viele Sehenswürdigkeiten und Möglichkeiten, dass es uns unmöglich ist, hier alles aufzuzählen. Deswegen haben wir für Euch nur ein paar Beispiele herausgesucht. So gibt es viele sehenswerte Kirchen, Museen und Denkmäler. Eine schöne gemütliche Innenstadt mit kurzen Wegen, mit schönen Cafés und Kneipen die zum Verweilen einladen. Badeseen, ein großes Erlebnissbad unweit von unserem Hotel, aber auch Schwimmbäder gibt es einige. Stadtrundfahrten mit unterschiedlichen Fahrzeugen können organisiert werden. Auch ist es möglich eine Floßfahrt in Leipzig zu unternehmen.

Ein Kanu Park als Wassersportanlage für Rafting oder Surfen gibt es in der Nähe. Es besteht die Möglichkeit Motorräder auszuleihen oder mit der eigenen Maschine mit uns Ausfahrten durch Leipzig und in das Leipziger Umland z.B. Neuseenland durchzuführen.

Abends können wir für Euch ein Barbecue auf einer Feuerwache mit Besichtigung dieser organisieren, und/oder wir genießen das Leipziger Nachtleben.

Wir haben ein wirklich sehr schönes vier Sterne Hotel in dem wir auch Abends an der Bar, den Tag ausklingen lassen können. Das Hotel ist so groß das wir Alle unterkommen.

Da wir der Meinung sind, ein guter Tag beginnt mit einem guten Frühstück, bekommt Ihr mit der Buchung auch immer ein gutes Frühstück.

Wie planen gerade Ausflugsfahrten am Donnerstag mit dem Bus nach Berlin und nach Dresden.

Es sind noch viele Aktivitäten in der Planung. Wir werden hier an dieser Stelle immer wieder vom Fortgang der Planung und Organisation berichten. Aber wir werden natürlich nicht alles verraten.

Wir wollen Euch Stück für Stück Geschmack auf Leipzig machen. Ihr könnt wirklich gespannt sein.

Wir möchten das Ihr Euch wohl fühlt bei uns. Wenn Ihr Fragen, Wünsche oder Hinweise habt, schreibt uns bitte unter: [ga@rkmc-leipzig.de](mailto:ga@rkmc-leipzig.de)

Hatten Wir schon gesagt: Wir freuen uns auf Euch...

Dear brothers and sisters,

we are very happy to welcome you to the international convention in Leipzig from 12th Aug. til 18th Aug. 2024. We are full of anticipation and very proud to host this international convention.

We live in a really stressful time. Each of us has big or small worries. Hardly any time. The togetherness comes more and more often much too short.

We want to counteract this a little bit. We would like to offer you the opportunity to spend more time together. Leave everyday life outside and have fun and spend unforgettable hours together with old and new friends.

For this reason we have created the possibility for you to arrive already on Monday or on Tuesday or on Wednesday. Of course you can also arrive as usual on Thursday or Friday or only on Saturday.

For those who arrive on Monday or Wednesday, we will be happy to arrange an individual program for you, if you wish.

Leipzig is beautiful and offers something for everyone.

We have so many sights and possibilities that it is impossible for us to list everything here. Therefore, we have selected only a few examples for you. There are many churches, museums and monuments worth seeing. A nice and cozy city center with short distances, with nice cafes and pubs that invite you to stay. Bathing lakes, a large adventure pool not far from our hotel, but there are also several other swimming pools. City tours with different vehicles can be organized. It is also possible to make a raft trip in Leipzig.

A canoe park as a water sports facility for rafting or surfing is nearby. There is the possibility to rent motorcycles or to make trips with your own bike through Leipzig and the surrounding area e.g. Neuseenland.

In the evening we can organize a barbecue at a fire station with a tour of the venue, and / or we enjoy the Leipzig nightlife.

We have a really nice four star hotel with a nicely stocked bar, to end the day. The hotel is very large that we can accommodate each and everyone of you.

Since we are of the opinion, a good day begins with a good breakfast, you always get a good breakfast with the booking.

We are planning excursions on Thursday by bus to Berlin and Dresden.

There are still many activities in the making. We will report here again and again about the progress of the planning and organization. But of course we will not reveal everything.

We want to give you a taste for Leipzig bit by bit. You can be really curious.

We want you to feel comfortable with us. If you have any questions, wishes or hints, please write to us at: [qa@rkmc-leipzig.de](mailto:qa@rkmc-leipzig.de).

We had already said: We are looking forward to seeing you...